

# Chuo

区民のページ「ちゅうおう」

<http://www.city.sapporo.jp/chuo/>

6  
2003



大正から昭和にかけて活躍した「100形」  
大正14年～15年製造 (写真: 小熊米雄氏)



昭和前期の札幌を駆け抜けた「150形」  
昭和11年製造 (写真: 小熊米雄氏)

札幌に初めて路面電車が登場したのは、大正七年のこと  
昭和二年からは市営化され、最盛期には北は新琴似から南は山鼻まで、  
東は豊平から西は円山まで、市電は市内を縦横無尽に走り回りました  
現在は中央区内を走るだけとなった市電  
しかし、私たちの暮らしと共にある姿は、昔も今も変わりません  
今回は、そんな市電の思い出が詰まったアルバムを開いてみましょう

## 思い出の市電写真帳



札幌を走った最初の路面電車「10形」  
明治31年～40年製造 (写真: 助川利夫氏)



日本初のディーゼル車両「D1000形」  
昭和33年製造 (写真: 小熊米雄氏)



現在、最も多く走る車両「240形」  
昭和35年製造

編集：中央区市民部総務企画課広報係 〒060-8612 札幌市中央区南3条西11丁目 ☎(011)231-2400 (内線224) FAX(011)231-6539

中央区役所 〒060-8612 南3西11  
中央保健センター(分庁舎) 〒060-0063 南3西11  
中央区民センター 〒060-0062 南2西10  
交通：地下鉄東西線「西11丁目」、市電「中央区役所前」  
業務時間：月曜～金曜(午前8時45分～午後5時15分)

「区民のひろば～中央区からのお知らせ～」

ラジオノスタルジア (FM78.6MHz) 毎週月曜午後0時30分～

「中央区だより」

ラジオカロスサッポロ (FM78.1MHz) 毎週金曜午前10時10分～